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21. CEAE-RS 18.11.2019 

 

 

                       CONSELHO ESTADUAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 

 

Súmula 18.11.2019        

Aos dezoito de novembro de dois mil e dezenove, com início às quatorze horas, 

reuniram-se na Sala o Conselho Estadual de Alimentação Escolar os seguintes 

Conselheiros para Reunião Ordinária: A Presidente Olga Regina Virissimo, Tânia 

Verginia Martins Teixeira (CPERS); Marco Antônio Rodrigues Paschoal, Carla 

Labres dos Anjos, Elser Ernani Pedroso Quintana, Isoleti Pereira dos Santos, 

Francisca Coimbra do Amaral (ACPM/ FEDERAÇÃO); Fabia Ferreira Bernardes 

(ASSERS); Ana Lice Bernardi (CRN-2); Berenice Cabreira da Costa (FEAPAES); 

Ana Letícia Leite, Rodrigo Venzon e Silvana Favreto (SEDUC) e a Nutricionista 

Carolina Salamon, convidada para acompanhar a reunião. 1. A Presidente Olga 

dá início a reunião fazendo o relato das visitas às escolas: a) EEEF Mariz e 

Barros no dia 31/10. b) ETE Parobé, Porto Alegre, irregularidades já  

encaminhadas para Nutricionista Luana e diretamente ao FNDE. c) EEEF Emílio 

Kemp. d) EEEF Gomes Carneiro. 2. Ana Letícia informa os Conselheiros sobre 

o GT e a possibilidade da inclusão do vídeo institucional em um curso de 

formação para diretores, iniciativa com origem Conselho. A Conselheira 

Berenice considera que o foco preferencialmente deveria ser o Manual de Boas 

Práticas. 4. Foram apresentados os resultados até o momento da Pesquisa 2019 

da Alimentação Escolar e deliberado focar nas escolas interditadas pela 

Vigilância Sanitária. Conselheiros se disponibilizam, a partir de dezembro, a 

sistematizar as informações, para analisar mais detalhadamente os dados da 

pesquisa. 5. A Nutricionista Carolina orienta aos Conselheiros sobre os 

procedimentos após interdição da Vigilância Sanitária nas escolas. 6. A 

Presidente Olga apresenta aos Conselheiros os Ofícios enviados pelo FNDE em 

relação ao PL do Doce de Leite. O Conselho não foi consultado sobre parecer 

em relação ao referido PL, e se posiciona de forma contrária a obrigatoriedade 

do mesmo. Nada mais havendo a constar, eu, Fernanda Butzke, secretária 

executiva do Conselho, encerro a presente ata a ser assinada pelos demais 

presentes. 

 

 


